

※下校バスのPは小学部、Mは中学部を表しています。

日	曜	児童・生徒	下校バス
20	金	始業式 結核検診問診票配布	11:30 P2-6 13:00 M2-3
21	土	入学式 【小1・中1】結核検診問診票配布	15:50 M1-3
22	日		
23	月	【小1】3時間授業 【小2・小3】視力検査一次 【小5・なかよし】身体測定・内科検診	11:30 P1 14:40 P2 15:50 P3-6 M1-3
24	火	【小1】3時間授業 【小1】身体測定（～5月2日） 【小1・中1】心電図検査（～5月2日） 【小2・小3】視力検査二次	11:30 P1 15:50 P2-6 M1-3
25	水	【小2～中3】NRT学力検査	14:40 P1.2 15:50 P3-6 M1-3
26	木	サークル活動開始	14:40 P1 15:50 P2-6 M1-3
27	金	【小5】授業参観・保護者会 【中学】新中1歓迎会	14:40 P1-6 15:50 M1-3
28	土		
29	日		
30	月	【小4・小5】視力検査一次（～5月4日）	14:40 P1.2 15:50 P3-6 M1-3

新学期スタート！登下校が始まりました！！

4月20日（金）の始業式より学校への登下校が始まりました。バス通学の場合は、上記の行事予定表で下校バスの発車時刻を御確認ください。もし、雨天等でバスの発車が10分以上遅くなる場合は、SMSにて各家庭へ学校から連絡します。

また、バス以外で児童・生徒をピックアップする場合は、下校バスの発車時刻より前に所定の場所へお迎えに来ていただくことになっています。ピックアップ場所での決まりを御理解ください。児童・生徒にとって、安心して安全な登下校となるように御協力よろしくお願いします。



教室や廊下、グラウンド中に子供たちの元気な声が戻ってきました。いよいよ平成30年度のスタートです。この学校だよりでは、子供たちの様子や活動をタイムリーにお伝えしていく予定です。なお、学校だよりの発行は、毎月初めの登校日にお子様を通じて配布します。

今年度から学校だよりを担当させていただきます。どうぞよろしくお願いします。

第2小学部長 日ヶ久保 大輔

平成30年度

学校だより 4月号

泰日協会学校（バンコク日本人学校）
Thai Japanese Association School

小学部 第1職員室 02-314-7334
小学部 第2職員室 02-369-2750
中学部 職員室 02-314-7335

新年度のスタートにあたって
ープロジェクト”EFG”ー

校長 室賀 薫

昭和31年、世界で最初の日本人学校として開校以来63年目の新学期がスタートしました。児童生徒数は、2,631名、84学級で依然世界の日本人学校です。

さて、今年度の学校経営方針は、昨年プロジェクト“THAI” part2!を卒業し、新たにプロジェクト“EFG”としました。その大きな柱は、日本人学校としての重要な使命である「グローバル人材の育成」です。では一体どんな人をグローバル人材と考えるか？ ①日本人としての自覚をしっかりともった人 ②どんな人（国）ともコミュニケーションがとれる人 ③自分の考えをしっかりともち、自分で判断し正しく行動できる人 ④自分（自国）のことだけでなく、周りの人（世界）のことも考えられる人・・・まだたくさんあげられるかと思いますが、まずはこの4点を中心に子供たちの教育にあたって参ります。

まず第一に英語授業の改善です。中学部については、大幅な見直しを実施します。英会話授業については、従前の話す・聞くのみから、書く・読むを加えるため教科書を導入します。

2番目に「F」自由でのびのびとした教育環境の実現です。自分で考え判断する力を育むためには自由でのびのびとした環境は不可欠です。不必要なルールや規則はなくし、子供自身が正しく判断し行動する力を身につけます。

最後に、大きな柱であるグローバル人材の育成です。国際バカロレア（IB）の教育理念を導入し、教育課程にその趣旨を反映させ、子供たちをグローバルに育てます。

右は主な施策です。詳しくは年度当初の保護者会でご説明いたします。

○English 英会話授業の改善

- ・ 中学部 英語授業の総合的改善
英語4時間+英会話1時間の効果的運用
- ・ 小中学部 英会話授業にテキスト導入
英検、TOEICブリッジ等の導入検討
少人数習熟度別の推進

○Freedom & Fun

自由でのびのび楽しい学校

- ・ 自分で考え・判断し・行動する力の育成
- ・ ほめて育てる
- ・ 不必要なルール規則の廃止、見直し

○Global グローバル人材の育成

- ・ 国際バカロレアの趣旨を生かした教育の推進
- ・ 現地校との国際交流学習推進

*「愛知会」から遊具の寄贈のお知らせ

昨年度、同会から本校に、子供たちのためになるものをという趣旨で寄贈のお申し出がありました。校内で検討させていただき、低学年用の遊具（写真）をお願いし、この4月の始業式、なかよし広場に設置工事が完了しました。ご報告とともに、同会には心より感謝申し上げます。

